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台灣分團總部通訊員 

袁世敏姐妹 

 

親愛的神師、黃團長及所有的工作夥伴： 

在慶祝我們神聖聖母誕辰的特殊節日里，都柏林總部問候大家好！ 

大家都知道今年八月份世界家庭會議在都柏林舉行，我們的教宗隆重親臨愛爾蘭，總部忙碌地接待来

自各地參與這個盛會的訪客，有幾位來自臺灣的訪客打電話到總部，表示要到總部來拜訪，但是後來

可能有事不得不取消這個行程。 

世界家庭會議能夠在愛爾蘭舉辦，我們都覺得很榮幸，特別感到恩寵的是教宗方濟各在這裡停留了很

長的一段時間；會議的舉行和教宗的蒞臨將帶給我们许多恩寵，也唤起一个再生的心靈讓我們把耶稣

基督介绍给每一個人靈，好讓我們瞭解身為天主教徒能夠每天領受基督的聖體和聖血，是一份多麼美

好的禮物，特别是能以聖母軍的身份參與教會的福傳工作。 

這就是為什麼總部不斷地鼓勵大家成為御侍團員的價值，因為他們對我們的生活和教會許多教友都提

供了相當正面的影響。 

非常感謝你們寄來七月份的會議記錄，根據嘉義諸寵中保區團所提，總部將會在下一次的月會中，特

別為林妙娥姐妹祈禱，希望她能夠儘快恢復健康。總部也注意到嘉義教區有很多堂區沒有成立聖母軍，

不過團員們都非常努力地擴軍和朝這個方向邁進；精修之后支團的報告中提到他們幫助弱勢兒童中心，

協助讀經班，這是非常好的工作。 

希望你們 6月23日的討論大會進行順利，總部知道你们進行聖母军手册的中文版的工作已經進入完稿

階段，非常期待你們能夠寄一份到總部來。 

擁有兩個區團的台中普天之后督察區团工作團員的人數非常好，是否有可能增加御侍團員的人數？可

能在九月份討論大會時可以將這個問题列入討論的議題。 

不知剛成立的新支團-瓜達露貝支團是否運作順利，總部非常鼓勵他們在所屬教區的所有堂區成立聖母

軍這项工作的努力。                                                                                                                                                                                     

這次總部月會，來自伯明罕的佩頓神父談到討論大會，和大會前的準備工作，一個成功的討論大會可

以鼓舞和加強聖母軍的凝聚力。總部月會的討論中有兩點提議提出來與你們分享，一是谈到個人接觸

的重要性和好處，同時也要培育新團員從事接觸人靈的工作。 

目前總部和敘利亞有接觸，當地已經有了很好的聖母軍，不過和利比亞尚未有接觸；另外，9月14日

是我們可敬的英雄人物愛德圭的誕辰紀念，總部鼓勵大家閱讀或是分享由蘇南士樞機主教所著的愛德

圭傳，總部的出版部門曾出版一本供兒童閱讀的愛德圭傳，最近總部也接待了擔任亞美尼亞共和國兩

個支團的神師伯納多。狄。納多神父。 

最後祝福所有的工作夥伴主恩滿溢！ 

 

總部通訊員  瑪麗。格蘭（2018年9月8日） 
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